



## Protokoll der 34. Ordentlichen Generalversammlung der SQHA

Datum:	10.03.2018
Ort:	Hotel Krone in Lenzburg
Beginn:	1500 Uhr
Anwesende Vorstand:	Markus Müller, Melanie Muff, Chantale Wellauer, Rainer Schmid
Entschuldigt:	Tina Padovan
Stimmberechtigte Mitglieder:	43
Gäste:	2

- 
- **Begrüssung durch Markus Müller**  
Aktueller Mitgliederstand: 278 (wieder steigend im 2017); davon sind 43 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Die diversen Entschuldigungen werden mittels Power Point publiziert.
  - **Wahl der Stimmenzähler:**  
Heinz Huber und Heinz Wunderlin werden einstimmig gewählt.
  - **Abnahme Protokoll der 33. Ordentlichen Generalversammlung vom 19. März 2016**  
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und verdankt.
  - **Jahresberichte und Jahresrechnung 2017:**  
Die Jahresberichte wurden mit der Einladung der Generalversammlungen verschickt. Es gibt keine Fragen oder Ergänzungen dazu.

Rainer Schmid stellt die Jahresrechnung 2017 vor und informiert, dass kein direkter Vergleich mit dem Vorjahr gemacht werden konnte, wegen der neuen Darstellung. Er hat etliche Konti zusammengezogen und es wird wieder eine vereinfachte Form der Buchhaltung angewendet. Inskünftig können somit die Kontos wieder miteinander verglichen werden.

Der Jahresgewinn schliesst mit CHF 7'000.00 höher ab als budgetiert. Der Gewinn beläuft sich auf CHF 13'547.01 und das Vermögen auf CHF 73'422.37. Gründe sind, dass vermehrt gespart wurde und ausstehende Mitgliederbeiträge mittels Zahlungsaufforderungen, Mahnungen und Betreibungen eingeholt wurden.

Der externe Revisor Werner Schwaninger lässt sich entschuldigen. Aus diesem Grund wird der Bericht von Chantale Wellauer vorgelesen. Er empfiehlt die Jahresrechnung zu genehmigen.

Die Jahresrechnung sowie die Jahresberichte werden von der Generalversammlung einstimmig angenommen und dem Vorstand somit Décharge erteilt.

- **Mitgliederbeiträge 2018**

Aktivmitglied: CHF 140.00  
Familienmitglied: CHF 110.00  
Jugendmitglied: CHF 10.00  
Studierende: CHF 30.00  
Passivmitglied: CHF 120.00  
Eintrittsgebühren: CHF 30.00

Die Mitgliederbeiträge werden in diesem Umfang einstimmig von der Generalversammlung angenommen.

- **Budget 2018**

Fragen aus der Generalversammlung werden beantwortet.  
Die Turniere werden im Rahmen des SQHA-Budgets abgerechnet. Ein allfälliges Defizit wird vollumfänglich der Vereinskasse belastet werden.  
**Beim Kursbeitrag von CHF 3'000.00 handelt es sich um ein Kostendach.**

Das Budget 2018 wird einstimmig angenommen.

- **Kompetenzsumme Vorstand**

Bleibt unverändert bei CHF 5'000.00 und wird einstimmig genehmigt.

- **Wahl Präsident:**

M. Müller informiert nochmals, weshalb er sich entschlossen hat, vorübergehend für ein Jahr das Amt als Präsident zu übernehmen. Er schlägt vor Rainer Schmid zu wählen. Es folgt eine längere Diskussion.

Rainer Schmid wird mit 37 Stimmen bei 6 Enthaltungen gewählt.

- **Wahl neues Vorstandsmitglied und Kassierin:**

Rita Frölicher stellt sich kurz vor.  
Sie wird einstimmig als neues Vorstandsmitglied gewählt.

- **Anträge:**

Der Vorstand sowie die Mitglieder haben keine Anträge im Vorfeld der Generalversammlung

eingereicht.

Aus der Generalversammlung wird der Vorschlag eingebracht, Madeleine Häberlin als Ehrenmitglied zu wählen. Der Vorstand prüft das Anliegen und bringt den Vorschlag an der Generalversammlung 2019 allenfalls als Traktandum.

- **Jahresprogramm 2018:**

Es wird kritisiert, dass im Jahresprogramm Veranstaltungen aus dem Ausland aufgeführt sind, welche nicht ins Jahresprogramm der SQHA gehören. Inskünftig wird darauf verzichtet.

Das bisherige AQHA Horsemanship Camp heisst neu International Education Marketplace. Der Event 2018 findet vom Donnerstag, 26. bis Sonntag, 29. Juli 2018 in Frauenfeld statt. Es wird erneut durch Bettina Heilmann organisiert und ist neu nicht nur für Anfänger, sondern auch für Top-Turnierreiter und Openreiter konzipiert. Themen sind die Disziplinen Ranch Riding und Trail. Es wird geleitet von AQHA Professional Horseman Marty Simper und AQHA Professional Horsewoman Tami Mc Allister. Am Samstag Abend wird erneut der Memberday mit einem Barbeque durchgeführt.

- **Weitere Infos:**

Markus Müller informiert über die Convention sowie über die FEQHA. Infos folgen auf der Homepage.

- **Diverses**

Es wird die Frage gestellt ob der Vorstand in Betracht zieht wieder im Westerner zu publizieren. Das wurde an der GV 2017 abgelehnt. Der Vorstand wird es aber prüfen. Neu liefert der Vorstand auch wieder Berichte ans DQHA QH Journal das offiziell immer noch SQHA Publikations Organ ist.

Das Youth Team für den YWC 2018 stellt sich vor. Zudem informiert Jürgen Ebert über die Sponsoring Möglichkeiten.

Anschliessend an die GV nimmt Chantale Wellauer die SQHA High Point Ehrungen vor.

Für das Protokoll: Melanie Muff-Gasser, 24.03.2018